

Elena Ligier

BOBO
LA GIRAFE
DÉCOUVRE
L'HIVER

**Il était fois, une girafe nommée bobo apparut.
Bobo la girafe est une girafe avec un long cou
et de longues jambes. Sur son dos, elle a des
taches marron.**

Bobo est une girafe très curieuse, elle part donc se promener dans la forêt espérant voir des petits insectes.

Bobo marche tranquillement en regardant les paysages autour de lui. Quand, soudain, il sent un point froid sur sa patte. Il baissa les yeux et il voit une petite fleur blanche, puis deux, puis trois. Voilà qu'en quelques secondes, il se retrouva enfoui sous ses petites fleurs.

Bobo a très peur car il n'a jamais vu ça, il a froid. Il court aussi vite que possible pour voir sa maman et il lui demande ce qu'il se passe.

Sa maman lui explique que ces petites fleurs blanches sont des flocons de neige qui tombent du ciel pendant quelques mots et qu'il faut bien se couvrir pour se protéger du froid.

C'est ainsi que Bobo découvre l'hiver.

Achevé d'imprimer
en mai 2023
à Belfort